

Televisi sebagai salah satu sarana penyebaran pesan-pesan kesehatan (Kajian: analisis isi Sinetron Seri TVRI "Kartika", periode: Agustus 1989 s/d Pebruari 1992)

Hutasoit, Ina Rohana, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20284295&lokasi=lokal>

Abstrak

Keadaan masyarakat Indonesia sebagai masyarakat negara berkembang masih dihadapkan dengan berbagai masalah, diantaranya masalah kesehatan. Departemen Kesehatan RI sebagai instansi yang berwenang terhadap masalah ini, berusaha mengatasinya dengan mengadakan penyuluhan di berbagai media massa dengan tujuan khusus yaitu peningkatan kemampuan masyarakat untuk menolong dirinya sendiri dalam bidang kesehatan. Salah satu media massa yang dipergunakan adalah televisi (TV), karena TV mempunyai fungsi-fungsi yang membuat media ini lebih efektif sebagai sarana penyebaran pesan-pesan kesehatan, antara lain melalui acara sinetron. TVRI adalah badan siaran milik pemerintah, yang tidak menayangkan iklan bagi sumber dananya melainkan hanya memperoleh dana dari iuran televisi dan subsidi dari APBN, sehingga menyebabkan adanya keterbatasan dana untuk produksi dan siarannya. Namun demikian TVRI didukung oleh keunggulan jangkauannya yang luas sebesar 900.000 km persegi untuk seluruh wilayah Indonesia. Dengan kondisi-kondisi tadi, maka oleh Departemen Kesehatan RI, TVRI dipilih sebagai media untuk penayangan sinetron dengan pesan-pesan kesehatan, dimana penanaan produksi sinetron ini diperoleh dari Departemen Kesehatan RI. Sinetron sebagai acara hiburan yang disisipi pesan pendidikan kesehatan, memerlukan alur cerita yang terpadu agar tidak lari dari fungsi utamanya dimana, sinetron adalah sebagai acara hiburan. Dengan pendekatan *entertainment education* maka disajikan sebuah cerita mengenai kehidupan keluarga dokter muda, yaitu melalui cerita sinetron seri Sartika. Penelitian ini berusaha menggambarkan bagaimana pesan-pesan kesehatan ini dikemas, dengan melakukan metode penelitian analisis isi pesan. Dari analisis isi yang dilakukan terhadap pesan-pesan kesehatan dalam sinetron Sartika periode Agustus 1989 sampai dengan Pebruari